

BUS

ST-IMIER - MONT-CROSIN - TRAMELAN

Diese Fahrt über die Höhenlagen des Berner Jura führt die Passagiere von St-Imier nach Tramelan und am Mont-Crosin vorbei. Auf der ganzen Strecke, die immer wieder durch Wälder und Weiden führt, bekommt man einige Häuse und kleine Häuser zu sehen, die den Charme der Region ausmachen. Bei der Ankunft am Mont-Crosin kann man sich bei einem Spaziergang die Windkraftanlagen anschauen, die sich schon während der Fahrt am Himmel abgezeichnet haben. Auch der Sentier des Monts, der den Mont-Soleil mit dem Mont-Crosin verbindet, ist von der Bushaltestelle aus gut zu erreichen.



GUT ZU WISSEN

- Abfahrt in St-Imier, durch Mont-Crosin, bis Tramelan

